
Pierre de Construction Spirituelle n° 12 

Ephésiens 6 :10-20 : «C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin
de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme
après avoir tout surmonté (verset 13). » 

Écoutez ce que le Prophète de Dieu dit à ce propos :

Maintenant, savez-vous, nous avons eu des guerres et des guerres, et des
bruits de guerre? Et si la terre subsiste, des guerres, nous en aurons encore
beaucoup. Mais est-ce que vous vous rendez compte qu’en fait il n’y a que
deux puissances dans tout l’univers? De toutes nos divergences, celles qu’il
y a entre les nations, et les divergences entre nous, et tout, au bout du compte
il y a seulement deux puissances. Il n’y a que deux puissances, et  il n’y a
que deux royaumes : deux puissances et deux royaumes. Toutes les autres
choses,  les petites choses mineures, se rattachent  à l’une ou l’autre de ces
puissances. Et ces puissances, ce sont la puissance de Dieu et la puissance
de  Satan.  Toutes  les  guerres,  tous  les  désordres,  tout  ce  qui  arrive,  c’est
contrôlé soit par la puissance de Dieu soit par la puissance de Satan, parce
que ce sont les deux seules puissances qui existent. Et ce sont la puissance de
la vie et la puissance de la mort. Alors, ce sont les deux seules puissances.

Et Satan, sa puissance, qu’il a, c’est la puissance de Dieu pervertie. Ce
n’est pas une vraie puissance. C’est une perversion de la puissance de Dieu _
tout ce que Satan a. La mort, c’est seulement une vie pervertie. Un mensonge,
c’est seulement la vérité racontée de travers. 

Et, aujourd’hui, nous sommes assis ici, et l’une ou l’autre puissance va
nous contrôler. Alors, chassons le méchant. Prenons notre position, comme
les astres des cieux.

Donc,  une  armée,  premièrement,  en  se  préparant  au  combat,
premièrement, il faut faire une sélection des soldats. Ils doivent être vêtus
pour le combat. Ils doivent être entraînés pour le combat.

Et  je  crois  que  la  plus  grande  bataille  qui  a  jamais  été  livrée,  est
maintenant prête à s’engager. Je crois que Dieu a sélectionné Ses soldats. Je
crois  qu’Il  les  a  vêtus,  qu’Il  les  a  entraînés.  Et  le  front  de  bataille  est
maintenant en place, on se prépare à commencer.

Cette  grande  bataille,  la  première  qui  ait  jamais  été  livrée,  a
commencé  dans  le  Ciel,  quand Michel  et  Ses  Anges  ont  livré  bataille
contre Lucifer et ses anges. Elle a d’abord commencé, la première bataille a
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eu lieu dans le Ciel. Donc, le péché n’a pas eu son origine sur terre, il a eu
son origine dans le Ciel. (Ezéchiel. 28:11-17; Esaïe 14:12-15).

Ensuite il a été précipité du Ciel, chassé du Ciel, pour venir sur la terre,
et il s’est jeté sur les êtres humains. Alors, la bataille, qui avait été celle
des anges, est devenue une bataille des êtres humains. Et Satan est venu
pour détruire la création de Dieu, ce que Dieu avait créé pour Lui-même. Il,
Satan,  est  venu pour détruire  ça.  C’était  là  son but,  c’était  de détruire ça.
Alors la bataille s’est engagée ici sur terre, elle s’est engagée en nous, et
elle fait rage depuis lors (Rom. 7:12-25; Gal. 5:17).

Ephésiens 6:10-20 : « Au reste, mes frères, fortifiez-vous dans le Seigneur
et dans la puissance de sa force; Revêtez-vous de l’armure complète de Dieu,
afin que vous puissiez tenir ferme contre les artifices du diable : Car notre
lutte n’est pas contre le sang et la chair, »… « De tirer des coups de feu et de
se donner des coups de couteau, voyez-vous, ce n’est pas ça. « …mais contre
les principautés, contre les autorités, contre les dominateurs des ténèbres de
ce siècle,… »

“Les dominateurs des  ténèbres.” Qui  domine le monde? Le diable.
Certainement. Toutes ces choses qui ont cours, toutes ces choses impies qui
ont cours, un peu partout ici, et ces gouvernements, et tout le reste, de qui
s’agit-il?  Tout ça, c’est du diable.  La Bible l’a dit. Le diable contrôle les
États-Unis.  Le diable a contrôlé l’Allemagne.  Le diable contrôle toutes les
nations du monde. Je vais y venir, dans quelques minutes, là, et nous allons
voir s’il contrôle, oui ou non. Alors, tous les royaumes qui ont jamais existé,
et qui existeront jamais, jusqu’à ce que Dieu établisse Son royaume à Lui, ils
sont contrôlés par le diable. (Matt. 4:8-11).

Bon, je ne veux pas dire par là que tous ceux qui en font partie sont du
diable. Il y a des hommes saints qui occupent des fonctions au gouvernement.

« …la  puissance  spirituelle  de  méchanceté  qui  est  dans  les  lieux
célestes. »

Maintenant  écoutez,  vous,  tous  les  soldats : « …prenez  l’armure
complète  (pas juste une partie)…l’armure complète de Dieu,  afin que,  au
mauvais jour, vous puissiez résister,… » Ça, c’est le jour où nous vivons.

« …et, après avoir tout surmonté, tenir ferme. »  Tenez ferme…  Amen.
Vous saisissez ça?  Quand vous avez fait tout ce que vous pouviez pour tenir
ferme, alors tenez ferme. Ne bougez pas.

« Tenez donc ferme, ayant ceint vos reins… »
Écoutez ceci. Écoutez. Vous savez ce que c’est, ça. “Vos reins.” C’est la

partie de la ceinture, ici, voyez-vous.
« …ceint vos reins de la vérité,… »
La Vérité, qu’est-ce que c’est? La Parole de Dieu (Jean 17:17). C’est

exact. “Ta Parole est la Vérité.” Bien.
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« …et ayant revêtu la cuirasse de la justice, »
C’est-à-dire, de “faire ce qui est juste”. Vous avez la Parole de Dieu

en vous, vous faites ce qui est juste. “La cuirasse de la justice.”  Et ayant
chaussé vos pieds de la préparation de l’Évangile de paix;

Que vous alliez n’importe où, à n’importe quel endroit,   n’importe
quel moment, vos pieds sont chaussés de l’Évangile. Voyez? Et regardez :
« Par-dessus tout, par-dessus tout cela, prenez le bouclier de la foi,… »

Ça, c’est celui qui fait tomber les dards, voyez-vous, “le bouclier de la
foi.”

« …par  lequel  vous  pourrez  éteindre  tous  les  dards  enflammés  du
méchant. Et prenez aussi le casque du salut,… »

La pensée, ici, la tête, ça couvre la tête.
« …et l’épée de l’Esprit, qui est la parole de Dieu : »
Ce casque va vous permettre de faire quoi, qu’est-ce qu’il fait? C’est une

protection. Un casque, c’est fait de quoi? D’airain. L’airain, on ne peut même
pas le tremper; dur, plus dur que le fer. Un casque d’airain, (le quoi?) le salut,
la connaissance, de savoir ceci : “Ma guérison vient de Dieu. Mon salut
vient  de  Dieu.  Mon expérience  est  conforme  à  Sa Parole,  et  non  à  la
conception qu’en ont les églises; à la Parole!” Amen. Voilà. Recouvert,
d’une  protection,  le  casque  du  salut,  de  la  délivrance.  Prenez  ça,  et
ensuite  allez  de  l’avant.  Oh,  maintenant,  maintenant,  c’est  ce  que  nous
sommes censés faire. L’armée de Satan… maintenant regardez bien.

L’armée de Satan apporte des maladies. C’est ce que Satan est, il est
un destructeur. Satan, le royaume entier de Satan, c’est la maladie,  la
mort, et le chagrin, et les contrariétés, et l’inquiétude, tout ça vient de
Satan. 

Dieu, c’est la Vie, la foi, la joie, la paix, de ce côté-ci. 
Or, ce sont ces deux grandes forces-là qui s’affrontent maintenant même.

Elles  se  battent.  Elles  se  battent  ici  même,  dans  ce  bâtiment,  maintenant
même. Elles se battent, jour après jour, avec vous, chacune de ces forces.

Avec Dieu, vous êtes fortifiés, amen, avec l’Évangile, avec la Parole de
la Vérité  qui entoure vos reins (Ephésiens  1:13-14).  Gloire!  Prédicateur,
voilà ce que c’est.  Le casque du salut; le bouclier de la foi; et l’Épée à la
main,  vous La brandissez! “Satan,  je marche à ta rencontre.  Tu marches
contre moi au nom de la science. Tu marches contre moi au nom de la culture.
Tu marches contre moi au nom de l’organisation. Tu marches contre moi au
nom de  ceci,  cela  ou  autre chose.  Moi, je marche contre toi au Nom de
l’Éternel,  le  Dieu d’Israël. Je  viens  t’affronter.  Retire-toi!”  La  mort  elle
même ne peut même pas rester là. Taillez là-dedans. C’est exact.
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L’armée de Satan apporte des maladies, et l’armée de Dieu a reçu la
commission de les chasser. Amen. Voilà. Chaque fois que Satan en jette, en
jette sur vous, l’armée de Dieu doit les chasser. Amen. Chasser!

Ça, c’est la technique même que Dieu a employée.  Satan a employé
l’armée de la destruction, pour être incrédule à l’égard de la Parole de Dieu, et
établir pour lui-même un royaume qui soit meilleur que celui de Michel, et
Dieu l’a chassé.

La  méthode  de  Dieu,  c’est  de  chasser  le  méchant.  De  renverser  le
raisonnement.  De  renverser  la  superstition.  De  renverser  l’inquiétude.  De
renverser les maladies. De renverser le péché. Amen. Vous êtes au-dessus de
cela, ressuscités en Jésus Christ, assis dans les lieux Célestes,  avec tous les
démons sous votre pied. S’il cherche à se mettre le nez là-dedans, qu’est-
ce…

Vous savez, vous êtes morts. Votre vie est cachée (Col. 3:1-4).  Mort,
qu’est-ce que c’est? Vous êtes morts à vos sens. Vous êtes morts à votre
conscience. Votre propre volonté humaine qui dirait : “Eh bien, je pense que
je…” Morts à votre raisonnement. Morts à toutes ces choses. Et vous êtes
ensevelis au Nom de Jésus-Christ, et ressuscités avec Lui (Rom. 6:1-13). Et
partout où Il est, vous y êtes aussi.

Qu’est-ce qui s’est passé quand ceux-là, un de ces douteurs là est arrivé
dans le Ciel? Dieu l’a chassé. Et qu’est-ce qu’Il  a dit  aux soldats qui sont
ressuscités en Christ? “Quand un  démon se présente, mettez-le à la porte.
Chassez-le.”  Quand  Jésus  a  entraîné  Son  armée,  et  qu’Il  leur  a  donné  la
commission,  jusqu’aux  extrémités  du  monde  :  “Allez  par  tout  le  monde,
prêchez l’Évangile à toute la création (Marc 16:15-18). [1]

L’armure complète du Chrétien est absolument surnaturelle.  Elle ne
comporte rien de naturel. Si vous pouvez prouver Dieu, alors ce n’est plus
nécessaire  d’avoir  la  foi.  « Mais  celui  qui  vient  à  Dieu  doit  croire  qu’Il
existe. » (Hébreux. 11:6). C’est par la foi. L’armure complète du Chrétien
c’est la foi.

Le Chrétien regarde à des choses qu’il ne voit pas (II Cor. 4:18).
Maintenant,  prenons  simplement  l’armure  du  Christianisme  et

voyons si c’est surnaturel : l’amour, la joie, la paix, la foi, la longanimité,
la  douceur,  la  gentillesse,  la  patience.  Tout  est  surnaturel.  L’amour!
« Allez à la pharmacie et achetez-moi l’amour pour vingt cinq cents. J’en ai
besoin.”Voyez-vous ?  Vous ne pouvez  pas  le  faire.  « Achetez-moi  la  paix
pour  un  dollar. »  Vous  ne  pouvez  pas  le  faire.  Voyez-vous ?  Tout  est
surnaturel. L’armure complète de Dieu est surnaturelle. Son Eglise est
surnaturelle.  Ce n’est  pas une organisation.  C’est un corps surnaturel
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dans lequel des hommes et des femmes sont nés par le Saint Esprit et Sa
simple façon (I Cor. 12:13). [2]

La vie, la foi, l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la gentillesse, la
douceur, la patience,  la science ne peut pas toucher ces choses-là. Et c’est
tout  ce  qu’il  y  a  de  réel  et  de  durable.  L’armure  complète  Chrétienne
regarde à l’invisible. Mais les sens ne déclarent pas ces choses, et pourtant
elles sont là. C’est pourquoi il faut la foi pour croire cela, et cela produit en
vous ce que la foi a déclaré comme existant dehors là. Cela vous apporte
ces  choses,  la  guérison  Divine  et  tout.  Ils  ne  peuvent  pas  prouver  ce  qui
produit la guérison divine, mais ils savent qu’il y a une guérison Divine. Ils ne
peuvent pas prouver ce qui sauve du péché, mais ils savent que les gens sont
sauvés du péché. Alors on ne peut pas le prouver scientifiquement, mais c’est
scientifique si on regarde à cela à la manière de Dieu. [3]

Vous le regardez, avec vos yeux; vous voyez avec votre cœur.  Vous
regardez n´importe quoi, vous dites, «je ne le vois simplement pas,» vous
voulez dire que vous ne  le comprenez pas. [4]

Le Chrétien regarde toujours à des choses qu’il  ne voit  pas,  parce
qu’il regarde à une promesse. [5]

Nous regardons vers les choses que l´on ne peut pas voir avec l´oeil
naturel. [6]

Oh, ami chrétien, revêts-toi de l’amure complète de Dieu. Ne reculez pas
avec une petite idée de quelque crédo ou quelque chose que vous avez pour
appui.  Revêtez-vous de l’armure complète  de Dieu lorsque vous partez
pour  combattre  l’ennemi,  comme  l’a  fait  notre  Seigneur. Il  a  montré
comment  le  plus  faible  d’entre  les  Chrétiens  peut  vaincre  Satan
simplement avec la Parole.  Il  avait  la puissance,  Il  pouvait  frapper Satan
comme Il voulait. Mais Il ne l’a pas utilisée.  Il a tout simplement pris la
Parole et l’a vaincu avec cela. « Il est écrit. Il est écrit. » Partout, “Il est
écrit.” Donc Il a vaincu Satan par la Parole de Dieu (Matt. 4:1-11). [7]

Notre  Armure  c’est  Jésus  Christ.  Oui,  monsieur.  Tous  les  démons
freinent lorsqu’ils voient cela.  Lorsqu’ils voient cette armure complète de
Dieu, le vrai baptême du Saint Esprit, voyant Cela venir tout droit du
trône de Dieu, habillé de l’armure complète de Sa résurrection… Amen.
[8]

Oh,  Chrétiens,  revêtons  l’armure  de  Dieu.  Faisons  tout  ce  que  nous
pouvons, pour Le servir, aimons-Le, et attendons ce moment glorieux. [9]
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L’Armure de Dieu vient à l’intérieur : la puissance spirituelle de Dieu
cachée que l’œil intellectuel ne peut pas voir du tout (II Cor. 4:7-10). Jésus
n’a jamais dit, « Le voyez-vous? » Il disait, « Le croyez-vous ? » Amen. [10]

S’il  s’agit  de  la  Parole,  c’est  ainsi.  Maintenant,  nous savons que nous
avons des  contrefaçons partout.  C’est  juste.  C’est  un combat.  Vous devez
connaitre  votre  ennemi,  et  vous  devez  connaitre  votre  armure.  Votre
armure c’est la Parole. Votre ennemi c’est ce qui raisonnera contre cela. 

Frère,  l’armure complète de Dieu c’est  le baptême du Saint Esprit
avec la Parole derrière cela. Et si qui que ce soit dit qu’il a reçu le Saint-
Esprit  et  nie une seule Parole de ceci,  alors il  ne s’agit  pas là  du Saint
Esprit.  Le  Saint-Esprit  a  écrit  cette  Bible,  et  Il  a  dit,  « Quiconque  en
retranchera quoi que ce soit, ou ajoutera quoi que ce soit à cela, la part même
de  cette  personne  sera  ôtée  du  Livre  de  Vie. »  (Apo.22:18-19). Le Saint
Esprit reconnait uniquement la Parole parce que c’est Sa Parole et Il ne
peut pas revenir sur Sa Parole. Il doit garder Sa Parole. Amen. [11]

Combien de choses est-ce qu’il a fallu qu’Ève écoute? Une seule. Déjà là,
elle était désarmée (Genèse 3:1-7).  Qu’est-ce que le diable a fait? Tout de
suite il  est entré par sa pensée dans son esprit,  et  c’est  là qu’elle a été
pervertie. Pas vrai? Elle a été pervertie dès l’instant qu’elle a été désarmée,
quand elle a été incrédule à l’égard de la Parole de Dieu. Bien. Ici nous
voyons ses tactiques. 

Maintenant, avant de pouvoir se ranger en ordre de bataille,  d’abord il
faut toujours choisir un terrain de rencontre, ou un lieu où se livrera la
bataille, un lieu déterminé. Pendant la Première Guerre mondiale, il y a eu un
tel emplacement, un no man’s land et des lieux où ils livraient bataille. Il faut
qu’il y ait  un lieu qu’ils aient déterminé. Et là, il y a un terrain commun,
un no man’s land, et ils livrent bataille là, dans ce lieu. 

Et ce champ de bataille a commencé dans la pensée humaine. C’est là
que la bataille s’engage. La pensée humaine a été choisie comme lieu de la
bataille,  où  elle  allait  s’engager,  et  c’est  parce  que  les  décisions  se
prennent dans la pensée, dans la tête. 

 Les décisions se prennent dans la pensée, dans la tête. C’est là que
Satan vous affronte, et que se font les décisions, parce que Dieu a fait
l’homme ainsi.

Par  conséquent,  Satan  a  commencé  au  point  principal,  à  inciter
l’esprit de l’homme à douter de la Parole de Dieu. Dieu a commencé au
point principal, à établir Sa Parole dans cet esprit. Voilà. C’est ça qui agit.
Donc, c’est là que la bataille s’engage, en plein, là, dans votre pensée, à
savoir si vous voudrez ...
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Maintenant, souvenez-vous, il ne s’agit pas de la Science Chrétienne, là,
du triomphe de la pensée sur la matière. Ça n’a... La pensée accepte la Vie,
c’est-à-dire la Parole de Dieu (Jean 6:63), et c’est de là que vient la Vie. Ce
n’est pas seulement votre pensée qui le fait, mais la Parole de Dieu, amenée
dans le canal de votre pensée. Voyez? Ce n’est pas la pensée, comme le dit
la Science Chrétienne, le triomphe de la pensée sur la matière. Non. Ce n’est
pas ça.

Mais votre pensée L’accepte. Elle La saisit. Qu’est-ce qui contrôle votre
pensée? Votre esprit. Et votre esprit saisit la Parole de Dieu, et c’est en Elle
que se trouve la Vie. Elle fait entrer la Vie en vous. Oh, frère! Quand cette
chose-là arrive, quand la Vie descend en vous par ce canal, la Parole de
Dieu est manifestée en vous. “Si vous demeurez en Moi, et que Mes Paroles
demeurent en vous, alors demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera
accordé.” (Jean 15:7).

Alors quel effet est-ce que cela produit?  À partir du centre du cœur,
c’est-à-dire de l’âme, à partir de là, il y aura une alimentation de tous les
canaux. Le  problème,  c’est  que  nous  nous  tenons  ici, à  l’intérieur,  avec
beaucoup de doutes, et nous essayons d’accepter ce qui est  là, à l’extérieur.
Vous devez arrêter ça, et descendre par ce canal avec la vraie Parole de Dieu,
et  ensuite,  ça  sortira  tout  seul,  automatiquement.  C’est  ce  qui  est  à
l’intérieur, c’est ça qui compte, c’est l’intérieur.

Bon, vous dites: “Je ne vole pas. Je ne bois pas. Je ne fais pas ces choses-
là.” Ça n’a rien à y voir.

Voyez-vous, c’est l’intérieur. Quelles que soient votre bonté, votre haute
moralité, votre franchise, ces choses-là sont respectables, mais Jésus a dit: “Si
un homme ne naît de nouveau.” (Jean 3:3-5).  Voyez? Il faut qu’il se passe
quelque  chose  à  l’intérieur.  Sinon,  c’est  quelque  chose  d’artificiel,  de
fabriqué, puisqu’au fond de votre cœur, vous avez quand même le désir de le
faire. Ça ne doit pas être artificiel. Il faut que ce soit réel.

Et il n’y a qu’une seule voie d’accès, pour que ça descende, c’est par
le moyen du libre arbitre, que ça pénètre dans l’âme, par vos pensées.
“Un homme est tel que sont les pensées dans son cœur.” (Proverbes 23:7). “Si
vous dites à cette montagne: ‘Ôte-toi de là’, et si vous ne doutez pas en votre
cœur, mais croyez que ce que vous avez dit arrivera, ce que vous aurez dit
vous sera accordé.” (Marc 11:23). Vous saisissez? Voilà. Voyez? C’est là le
champ de bataille. Si seulement vous commenciez par là, d’abord.

Elle doit être acceptée dans la pensée, ensuite Elle est crue du cœur.
Alors la Parole de Dieu devient une réalité, alors tous les sens de l’âme et
du corps sont complètement nettoyés par le Saint-Esprit. Alors votre sens
de Dieu, votre conscience de Dieu, tout ce qui est de Dieu coule en vous. Il
n’y a pas un doute, nulle part. Il n’y a rien qui puisse remonter.
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Mais si ce canal a été dégagé, qu’il a été nettoyé, et qu’il a été rempli, à
l’intérieur, du Saint-Esprit, ça ne remonte même pas à la mémoire, Mlle Jones
et ce qu’elle a fait, ça n’a aucune importance. C’est vous et Dieu, ensemble, et
personne  d’autre  que  vous  deux.  Voilà.  Voilà  votre  bataille.  Tuez-le  au
départ.  Arrêtez-le  net.  Il  ne  s’agit  pas  de  faire  durer  la  guerre  aussi
longtemps que vous pouvez; il s’agit de l’arrêter tout de suite!

Si vous venez, et que vous gardez ces souvenirs, et cette conscience, et
tout, de penser: “Eh bien, il se pourrait que j’échoue. Il se pourrait que ce ne
soit pas vrai.” Ne faites pas ça, du tout.

Débarrassez-vous de tout, dégagez le canal, et dites: “Ô Dieu, Ta Parole
est éternellement vraie, et Elle est pour moi. Si toute l’église échoue, si le
monde entier échoue, malgré tout ça, moi je ne peux pas échouer, parce que je
prends Ta Parole.” 

Il fallait ouvrir le canal, d’abord. Il faut placer le Soldat, le Saint-Esprit,
au front de bataille, qui s’avance avec la Parole de Dieu. Il est la Parole .
Et Il se tient là, alors il n’y a rien qui va L’arrêter. Il n’y a rien. Tous les autres
canaux sont  dégagés.  C’est  comme une vieille chaudière dont  les conduits
sont obstrués; si vous mettez le feu dedans, vous aurez une explosion. C’est là
le problème de tant de Chrétiens qui ont fait explosion, c’est parce qu’ils ne
nettoient pas les canaux à fond, ils ne vont pas jusqu’à l’intérieur. Vous
devez nettoyer ça, la conscience, la mémoire, les pensées, mettre tout de côté,
et  que ça  vienne du dedans vers  le  dehors,  par  cette  Parole  de Dieu sans
mélange, qui est la Vérité.

Peu importe  que dix mille  personnes confiantes  meurent  de ce  côté-ci
aujourd’hui; que dix mille personnes confiantes meurent de ce côté-là demain;
ça  n’a  rien  à  voir  avec  moi.  C’est  moi  l’individu.  C’est  moi  qui  suis
confiant. C’est moi  qui le crois.  Et  nous verrons,  là-bas,  si  nous voulons
dégager nos canaux, alors, si possible, pour le voir: nous constaterons qu’il y a
celui-ci  et  celui-là, et  celui-ci  et  celui-là, il  y  en  a  des  milliers,  qui  en
témoignent.

Mais le diable va chercher à revenir à la charge. Voyez-vous, s’il  peut
seulement réussir à s’infiltrer, à l’instant même il aura mis votre armée en
déroute.

Si vous avez vos sens, la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe, ils sont
très bien,  mais ne mettez pas votre confiance en eux à moins qu’ils  ne
s’accordent avec la Parole. Ils sont très bien, mais s’ils sont en désaccord
avec la Parole, ne les écoutez surtout pas. Maintenant, les imaginations, la
conscience,  les souvenirs,  les raisonnements  et  les affections,  ils  sont très
bien, s’ils s’accordent avec la Parole. Mais si votre affection ne s’accorde
pas avec la Parole, débarrassez-vous-en. Vous feriez tout de suite sauter un
conduit.  Voyez?  Si  votre  raisonnement  ne  s’accorde  pas  avec  la  Parole,
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écartez-le.  C’est  exact.  Si  votre  mémoire,  si  vos  imaginations,  si  votre
conscience, n’importe quoi, ne s’accordent pas avec Ce qu’il y a à l’intérieur,
débarrassez-vous-en.

À ce moment-là, qu’est-ce que vous avez? Vous avez un système solaire.
Alléluia! C’est, Dieu a mis les astres en place, et Il a dit: “Restez suspendus
là, jusqu’à ce que Je vous appelle!” Ils restent là.  Rien ne les fera bouger.
Quand Dieu arrive à avoir un homme dans Ses mains, jusqu’à ce que ses
sens, que sa conscience, que tout ait été nettoyé à fond, si bien que ce soit
Dieu qui soit là-derrière, dans l’esprit: il n’y a pas un démon au monde
qui pourra enfoncer un doute là-dedans. [1]

Rappelez-vous,  nous ne sommes pas à un pique-nique, nous sommes
sur  un  champ  de  bataille.  Bien  des  gens  pensent  qu’une  fois  devenus
Chrétiens, ils ont fait  tout ce qu’il  fallait,  et qu’alors le problème est réglé
pour toujours,  et  que,  parce qu’ils  sont  Chrétiens,  tout  ira comme  sur des
roulettes.  Ne  vous  mettez  jamais  cela  en  tête.  Car,  si  je  suis  devenu
Chrétien, c’est pour combattre, pour combattre le bon combat de la foi
(II Tim. 4:7-8). Si je suis devenu Chrétien, c’est pour aller au front. Nous
sommes des soldats Chrétiens, et il nous faut être formés et instruits, il nous
faut connaître toutes les techniques de l’ennemi, pour savoir comment nous
fortifier, et comment livrer le combat (II Cor. 10:3-6). Et nous ne pouvons
le faire qu’au fur et à mesure que le Saint-Esprit nous le révélera. Nous
ne  pouvons  pas  prendre  ce  que  d’autres  nations  nous  disent  lorsque  nous
allons à la guerre, prendre certaines de leurs idées. Mais nous devons prendre
nos propres idées,  la façon dont le Saint-Esprit nous dirigera, et les idées
que Lui nous donnera,  car Il est le Commandant en chef de l’armée des
Chrétiens. [12]

Et maintenant, après que vous êtes entrés en Christ, ça ne veut pas
dire que vous n’aurez plus à faire  la  guerre.  Vous devez encore vous
battre pour vous emparer de chaque pouce de terrain. Alors, vous voyez,
Canaan ne représentait pas le glorieux Ciel, parce qu’il y a là la guerre, des
problèmes, des massacres, des batailles, et tout.  Par contre, il représentait
ceci, qu’il faut que ce soit une marche parfaite.

C’est là que l’église échoue aujourd’hui, dans cette marche.  Savez-vous
que même votre conduite à vous peut empêcher quelqu’un d’autre d’être
guéri? Votre inconduite – vos péchés non confessés à vous, les croyants –
peut  être  la  cause  d’un  échec  cruel  pour  cette  église. Et,  au  Jour  du
Jugement, vous serez responsables de tout cela. Oh, vous dites: “Un instant,
là, Frère Branham.” Eh bien, c’est la Vérité. Pensez-y! [13]

9



Je prêche, il y a des années, et je suis devenu un vieil homme et un ancien
vieux prédicateur,  et j’ai eu beaucoup de dures batailles, et peut-être que
je porte des cicatrices, étant tout coupé en morceaux à l’intérieur à cause
des combats. Parce que la portion que le Seigneur m’a allouée, n’était pas
d’embrasser les bébés, et de marier les jeunes, et d’enterrer les vieux. Mais
c’était de tenir à deux mains une Epée à la première ligne de combat, contre
les  artifices  du  paganisme et  de  la  démonologie,  et  des  puissances  des
ténèbres,  et  de  combattre  avec  la  Parole  de  Dieu  jusqu’à  ce  que  je  voie
l’ennemi vaincu. J’ai été profondément blessé à plusieurs reprises. [14]
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